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「海の観光拠点整備事業」事業概要説明会 

質疑応答・意見内容要旨 

 令和５年９月２５日（月曜日） 午後７時から午後８時１０分  参加者２６名 

令和５年９月２６日（火曜日） 午後７時から午後８時００分  参加者１０名 

 

 

大山町保健福祉センターなわ 多目的ホール 

会議次第 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 説 明 

（１）海の観光拠点整備事業について 

（２）基本計画策定検討委員会での検討状況について 

（３）基本計画概要について 

（４）質疑応答・意見聴取 

４ 閉  会 

※当日、回答できなかったものへの回答内容を含みます。 

※質疑応答内容や伺ったご意見は、海の観光拠点整備基本計画策定検討委員会で共有いたします。 

質疑応答 

Q. アクティビティ提供を、この施設で行わないのであれば、トイレやシャワーは不要ではないか？ 

A. この施設でアクティビティの提供を行わないが、周辺でのアクティビティの利用者をターゲットとして想定してい 

る。付近のアクティビティ利用者がある状況でそういった方々の立ち寄り動機になること、アンケートでも上位に 

あることから必須と考えている。 

Q. 近隣の住民は承知していると思うが、サーファーはマナーが悪いし、お金を落とさない。そのあたりを町はどのよ 

うに考えているか。 

A. マナー状況については、聞いているところではある。現在はお金を落とさないという状況は金を落とすポイントが 

現在は少ないことが考えられる。立ち寄り動機を与えて、お金を落とす場所をつくればお金は落ちていくと考え 

ている。 

Q. 漁網スペースについて、記載があるがこの用地では全然足りない。どういった話でこのスペースにしてあるか？ 

A. 今回提示の図面は概略の図面なので、多少のズレがあることは承知いただきたい。スペースについては、漁協 

と定置網の船長とで協議をいただいてスペースの設定と、条件の提示をいただいているところ。 
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Q. 漁協と定置網の船長で協議したかは知らないが、それで私たちが割を食わなければならないのか。 

A. ご意見として伺った。その点については検討する。 

Q. 新しいレストランには今の恵比寿が入るのか？ 

A. 相手方の意向もあるので断言できないが、事業立ち上げの経過もあるので事務局としては、恵比寿の営業が続 

けばありがたいと考えている。  

Q. おさかなセンター魚売り場も現在の施設に残るのか？ 

A. 現在の検討状況では、鮮魚市場は既存の施設に残り、レストランが新施設にいく方向で考えている。 

Q. 時期等の記載がないが、今後のスケジュールはどのようになっているか。 

A. 今年度中に計画を策定し、令和 6 年度設計、令和 7 年度工事実施が最速と考えている。現地状況や補助金に 

応じて変更はありうる。 

Q. 夕陽をみえるようにとのことだが、営業時間は今のままか、夕陽を見ながらビールを飲むのは私も魅力的だが現 

在の運営時間だと閉まっていると思う。 

A. 運営時間までは現在のところ決めていない。運営オペレーションは相手方との調整によって決定していくことに 

なる。 

 

提言事項 

 

１．観光ありきでなく、まちづくりや地産地消の観点も考えていただきたい。子どもが少なくなっているのは遊ぶとこ 

ろがないから、子どもが安心して遊べるまちづくりをしてもらい、町を愛して誇りを持てるような施策を期待する。 

２．昔は小学校の帰りに海で釣り・遊泳・キャンプと、親しめる環境があった。漁業権などの問題もあるかと思うが、 

そういった海で遊べる環境を、改めて構築していってもらいたい。 

３． ターゲット設定については、詰めていく必要がある。 

  ①提案として、サイクリスト等の設定はおそらくインバウンドを意識したものと考えているが、境港クルーズ船のお 

    客さんを美保湾からフェリーをだして新たなお客さんを開拓するなどが考えられる。海の駅なども考えられる。 

  ②事業地は名和長年等の歴史や文化の要素もあるので、そういったところも活用していただきたい。 

４． せっかく拠点として整備するのであれば防災にも使える拠点として整備するなど、コミュニティ機能の強化も図 

れる施設であればよいと思う。 


